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令和元年 第４回（第１８回）善通寺市子ども・子育て支援会議 議事録 

 

１ 日 時  令和２年２月２０日（木）１６時～ 

 

２ 場 所  善通寺市総合会館 ３階北 研修室 

 

３ 出席者  委員８名 

       欠席７名 

 

４ 会議の概要 

１．議事 

   （１）第１期子ども・子育て支援事業計画の進捗管理・評価について 

   （２）認定子ども園移行に伴う利用定員の設定について 

   （３）パブリックコメントの結果について 

   （４）第２期子ども・子育て支援事業計画（案）最終確認について 

   （５）その他 

 

５ 資料 

   ・第 1期計画進捗状況報告 資料１ 

   ・認定子ども園移行に伴う利用定員の設定について 資料２ 

   ・第２期計画案に対する意見（パブリックコメント） 資料３ 

   ・第２期事業計画（案） 資料４ 

 

６ 会議録 

１． 議事 

（１）第１期子ども・子育て支援事業計画の進捗管理・評価について 

〔事務局〕資料１「第１期子ども・子育て支援事業計画の進捗管理・評価」 

について説明 

〔委 員〕病児・病後児保育は、保育士１人と看護師が付くが、同じ病気の人だったら

３人ぐらいはお預かりできる。別の病気になると保育士がもう１人必要に

なり、なかなか確保も難しく費用面でも苦しい。もう少し受け入れできれば

いいが現状では難しい。 

〔会 長〕サービス体制を整えているのと、利用者側のニーズとのマッチングは、利用

者の状況や利用希望のタイミング等、難しい場合が多いと思う。その他、何

かご意見や確認はあるか。 

〔委 員〕特になし。 

－ 進捗管理・評価について承認 － 
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（２）認定子ども園移行に伴う利用定員の設定について 

   〔事務局〕資料２「認定子ども園移行に伴う利用定員の設定」について説明 

   〔会 長〕認定こども園へ移行するにあたって、保育所の現状と移行後の概要につい

て聞きたい。 

   〔委 員〕幼保連携型認定こども園に移行すると、教育希望の３歳児童が、環境が変

わることなく継続して幼稚園教育を受けることができるようになり、また、

保育認定の児童も仲良しのお友達と一緒に就学前まで遊べる環境になる。

１号認定の利用定員については、過去３年間の状況を勘案して設定した。 

－ 利用定員の設定について承認 － 

 

（３）パブリックコメントの結果について 

〔事務局〕資料３「パブリックコメント」について説明 

〔委 員〕第１期事業計画の進捗でも意見が出たが、病児・病後児保育事業は、感染

症の時期に利用希望が多く、申し込みが重なり、年間通して収支のバラン

スが悪く、経営面で苦慮している。 

   〔会 長〕市内の２施設は市外の子どもも利用でき、定住自立圏域内は市内料金で利

用できるのであれば、病児・病後児保育の受け入れ体制については、本市

だけの問題でなく定住自立圏域内で考えていく必要がある。 

〔委 員〕女性の就業率は増加傾向にあり、保育ニーズも高まっている。土曜日の病

児保育を行っていた市外の施設が、来年度から休止する。このうような状

況から、市の病児・病後児保育の利用の年齢要件（小学校３年生まで）を

見直す必要があると思う。 

〔事務局〕国の病児・病後児保育の事業実施要綱では、対象児童は就学児となってい

る。本市の事業実施要綱については、実施施設と協議した上で見直しを検

討したい。 

インフルエンザ予防接種については、予防接種は保護者の同意のもと、市

内・市外を問わず接種可能であり、料金も施設によって違う。また、接種

回数は年齢によって違っている。全額補助するのは難しい。 

〔会 長〕その他ご意見はないか。子育て支援は善通寺市だけで取り組むのは難しい

面もある。今後も広域で継続的に課題解決に努めていただきたい。 

－ パブリックコメントの結果について承認 － 

 

（４）第２期子ども・子育て支援事業計画（案）最終確認について 

〔事務局〕「第２期子ども・子育て支援事業計画（案）」について説明 

〔会 長〕「新・放課後子ども総合プラン」については、現在のスタディアフタース

クールとの違いがよくわからない。「新・放課後子ども総合プラン」につ

いて補足説明を加えた方がよい。 
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〔事務局〕「新・放課後子ども総合プラン」によって、スタディーアフタースクール

の運営形態が変わるものではないので、今後とも新たなプランとの整合

性を図っていきたい。また、放課後子供教室は、現在のスタディアフター

スクールのサービス供給体制は不足していないため、実施は予定してい

ない。 

〔会 長〕スタディーアフタースクールで待機児童や利用希望があるのに受け入れ

できない児童はいるのか。。 

〔委 員〕現状は希望者は受け入れているが、４月からは保護者の就労条件でお断り

する場合もある。 

〔会 長〕その他ご意見があれば事務局まで連絡することとする。 

－ 第２期事業計画（案）について承認後、議事を終了 － 

 

－ 閉会する － 


